L'hebdo des

enfants

24 novembre 2022

De 9 à 15 ans



Maxim, Naomi, Loïc

Une ferme se transforme en Coop



La nouvelle Coop de Courroux a ouvert mercredi 16 novembre. Avec ce nouveau magasin, les personnes sont satisfaites.

111.....

Image libre @Canva

Coupe du monde au Qatar



La coupe du monde qui a commencé dimanche au Qatar annonce du lourd. Pour les équipes, il faut tout gagner avec les trois matchs pour continuer. Nous nous demandons si on pourra suivre la coupe à cause du manque d'électricité.

Image libre @Canva

Les enfants basculent

Les enfants de l'école primaire de Vicques ont une nouvelle cour d'école. Ils s'amusent comme des fous, ils inventent plein de choses et ils font des balançoires avec des rondins de bois qui les font basculer.

Une citerne devient une salle de classe

La nouvelle classe de l'école primaire de Vicques a été créée dans l'ancien lieu de la citerne à mazout. Elle pourra accueillir des nouveaux élèves.

Le manque d'éléctricité

Cette année, l'électricité a baissé. C'est pour ça que nous devons éteindre toutes les lumières quand on part. On n'a pas le droit de mettre des guirlandes lumineuses cette année à Nöel.

p.4

Sommaire

p.4 : actup.6 : sportp.10 : jeuxp.12 : histoire

p.14: infos animaux